

# 運動会朝練習（5月25日）

これは9年生がスカットボーイという投てき用具を投げる練習です。以前の体育の様子でも紹介しました。別名「ヒューボール」（きちんと正しい投げ方をするとヒューヒューと音が出るものです。個人的にはエビフライに思えます。



エビフライの尻尾が見えています。投げる先には女子がいて、飛んできたエビフライを今度は女子が男子の方へ投げ返します。

9年男子選手、スカットボーイを投げる前に、大きく腕を振り上げました～！（実況中継風にお読みください）



スカットボールが放物線を描いて飛び立ちました～。右上に小さくなったスカットボーイが見えるでしょうか～。



女子の投てき練習風景です。重くないので、肩を壊すリスクも低くなります。



安全対策を十分にとって、外側ではリレーの練習をしています。バトンパスのタイミングをおさえておくと順位も違ってきます。



リレーのスタート風景です。On your marksと聞くとみているこちらドキドキしてしまいます。

今年のスローガンのとおり、「努力で進む」の部分を実現しているように見えます。頑張れ！みんな。

全級リレーのバトンパスです。躍動感がみなぎる一枚です。自画自賛してしまいましたが、被写体が素晴らしいのは言うまでもありません。



安全な練習のために石や危険物のチェックに余念のない伊藤大先生です。ちょっとした気配りと迅速な対応のおかげで、生徒たちも安心して練習ができます。「先生、何してるの」「中見せて」などと話しているように見えます。「先生、ありがとう」が言えているなら、なお嬉しいですが……。



運動会の朝練習が始まりました。7年生はプレテストが終了してから合流です。いつもより朝早くから登校していますが、元気よく練習に励んでいました。当日は自己ベストや納得する結果になるよう、ケガに注意して頑張ってください。

